



まちの出来事

from.
photoclip

1月 | January



1 町民スキー場でびゅーまつりが開催されました。時折雪が降るととても寒い日でしたが、この日を楽しみにしていたみなさんがたくさんスキー場に訪れ、寒さで顔を真っ赤にしなが、スキーやスノーボード、そりなどで楽しんでいました。(1/28)

2 中央公民館で第46回羽幌町子ども会百人一首大会が開催され、天売からの参加も含め、小学生の部4チーム、中学生の部1チームが総当たりで戦いました。目の前の木札に集中し、読み手が下の句を読み終えると素早く札を取り合っていました。(1/13)

3 羽幌小学校の児童を対象に外国語指導助手(ALT)による英会話教室が中央公民館で開催されました。講師のディオナ先生が低学年、中高学年別

に楽しく学べるプログラムを用意し、あいさつや単語など、英語の正しい発音を学びました。低学年のクラスでは、2チームに分かれディオナ先生が言った体の部位をどちらが早く触れるかポイントをつけてゲーム感覚で学んでいました。(1/10~12)

4.5.6 平成30年羽幌町成人式が中央公民館で行われ、華やかな振り袖やスーツを身にまとった50名が出席しました。公民館のロビーでは、久しぶりに会った友人と近況を報告しあったり、一緒に写真を撮影するなど、互いに大人の仲間入りを祝福しました。(1/7)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。